

Le ministre-président de Flandre mise sur les opportunités d'affaires de Cuba



La Havane, 6 avril, (RHC).- Geert Bourgeois, ministre-président de Flandre, a exprimé la confiance que les hommes d'affaires belges font à Cuba.

«Nous croyons aux opportunités qu'offre le marché cubain et nous le prenons très au sérieux» a-t-il relevé à l'inauguration du forum d'affaires Cuba-Belgique organisé à l'hôtel Melià Habana.

Des représentants d'une vingtaine d'importantes entreprises de Flandre et de toute la Belgique accompagnent Geert Bourgeois dans sa visite de travail à Cuba.

Le ministre-président de Flandre a souligné que Cuba montre des progrès pour ce qui est de l'ouverture de son économie aux investissements étrangers. Il a qualifié d'exemples parfaits le texte de la loi 188 sur la matière et la création de la zone spéciale de développement du Mariel à une quarantaine de kilomètres à l'Ouest de La Havane.

Parmi les firmes qui ont exprimé leurs intentions de s'implanter dans cette zone de développement spécial figure Béton centrale Van den Braembussche qui aspire à monter au Mariel une cimenterie.

Le programme de la délégation commerciale qui accompagne le ministre-président de Flandre prévoit une visite dans la zone de développement spécial du Mariel, la tenue d'un séminaire bilatéral sur les activités portuaires et une visite à la Foire internationale de la construction qui a lieu en ce moment à La Havane.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/89651-le-ministre-president-de-flandre-mise-sur-les-opportunites-daffaires-de-cuba>



Radio Habana Cuba